

Blois : les jeunes dans les coulisses du chantier du groupe scolaire nord

Publié le 31/03/2022 à 18:30 | Mis à jour le 31/03/2022 à 18:30



Les collégiens et les lycéens ont pu découvrir un grand chantier de l'intérieur avec casque de rigueur sur la tête.

© Photo NR

Plus de 200 collégiens et lycéens ont pu visiter ce jeudi 31 mars 2022 le chantier du groupe scolaire dans le cadre de la journée des Coulisses du bâtiment organisées par la Fédération française du bâtiment de Loir-et-Cher.

Les dernières « **Coulisses du bâtiment** » remontaient à juin 2019 quand des collégiens et des lycéens avaient eu la chance de visiter le chantier de la serre tropicale du ZooParc de Beauval. Depuis, la manifestation organisée par la Fédération française du bâtiment de Loir-et-Cher (FFB 41) n'avait pu se tenir en raison de la crise sanitaire.

Un chantier représentatif de la diversité des métiers du bâtiment

Ce jeudi 31 mars, après le Jeu de paume et [Biocoop](#), l'opération était de retour à Blois. Ce qui a permis à plus de 200 jeunes de visiter le chantier du groupe scolaire nord sur la plaine Christophe-Colomb.

« **C'est l'occasion de faire découvrir nos métiers, souligne le tout nouveau président de la FFB 41, Fabrice Fouquet.** Qui sont très nombreux et variés et qui incluent des ingénieurs, des dessinateurs ou des techniciens de bureaux d'études. Contrairement à ce que certains pensent encore, la pénibilité n'est pas la marque de fabrique des métiers du bâtiment. Il y a des besoins sur tous les postes. La construction fait d'ailleurs partie intégrante de la transition énergétique. Ce chantier est représentatif de cette diversité. En plus, on a la chance de faire quelque chose de vraiment concret. »

Un chantier de près de 12 M€

Tout au long du parcours de visite, les jeunes ont pu s'entretenir avec des professionnels et découvrir la future école en isolation paille et ossature bois qui devrait être livrée en janvier 2023. Architecte chez Format6, en charge de la maîtrise d'œuvre, Sébastien Roy assure que « **tout le monde peut y trouver son compte, les filles comme les garçons.** Et si le bâtiment à fortes ambitions environnementales sera sain pour les usagers, il l'est aussi dès maintenant pour ses conditions de travail. » Le coût de la reconstruction est conséquent : 11,6 M. « Un investissement qui témoigne de notre volonté de poursuivre le PRU », souligne Benjamin Vételé, adjoint à l'éducation. « Il s'agit d'un équipement structurant situé au cœur des quartiers prioritaires. »

Ces dernières semaines, le chantier a été l'objet d'intrusions et de dégradations. L' élu espère que cette visite proposée aux collégiens contribuera à « apaiser le climat ».